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OGGETTO: Assemblea d’Istituto dicembre 2021

Su richiesta dei rappresentanti è convocata l’assemblea d’Istituto mercoledì 22 dicembre dalle ore
8.00, per discutere il seguente ordine del giorno:

1) Consiglio d’Istituto

2) Avvenimenti recenti

3) Varie ed eventuali

Gli studenti potranno partecipare all’assemblea in streaming attraverso il canale YouTube con il

link attivo in bacheca dalle ore 8:15 del giorno 22 dicembre 2021. I partecipanti potranno

interagire solo via chat dopo aver premuto "crea canale" e successivamente "iscriviti”. I

rappresentanti di Istituto delle due sedi saranno presenti presso la sede centrale di via Brembio

nella sala audiovisivi con il supporto dell’animatore digitale prof. Casanova. I rappresentanti

potranno cancellare eventuali messaggi non adeguati, oppure moderare ed approvare tutti i

commenti prima di renderli pubblici. La presente comunicazione è visibile anche sul registro

elettronico nella bacheca d’Istituto, pertanto le famiglie degli alunni minorenni sono tenute a

spuntare la presa visione sul registro elettronico attraverso le proprie credenziali di accesso

all’area riservata. La spunta equivale a firma. L’Assemblea sarà supervisionata dal I e II

collaboratore del Dirigente Scolastico.

"Colgo l'occasione per augurare a tutti voi studenti di trascorrere un sereno periodo di

vacanze natalizie insieme ai vostri familiari. Ho incontrato i vostri quattro rappresentanti

d'istituto e la vostra rappresentante alla Consulta provinciale, abbiamo discusso a lungo



delle varie problematiche riguardanti i due plessi di Brembio e Robilant, spero che siano

stati chiariti i molti punti contenuti in una lettera circolata anche sui social ed i media. Con

le due vice presidenze ed i vostri genitori stiamo lavorando per portare avanti molte

innovazioni per far sì che l'istituto superiore Biagio Pascal diventi sempre più una scuola

accogliente ed inclusiva,che vi aiuti ad entrare nel mondo degli adulti.

Evitiamo dunque responsabilmente atti illegali e vandalici. Solo il dialogo e la

collaborazione possono aiutarci a creare una vera comunità educante dove crescere i

cittadini ed i professionisti del domani. Noi ce la mettiamo tutta con i pochi mezzi a nostra

disposizione , speriamo che altrettanto facciano la Città metropolitana, la Regione,l'

Ufficio scolastico regionale , il Ministero dell'istruzione ed il Governo intero . L'attenzione

richiesta da Voi giovani non deve essere strumentalizzata da adulti, forze politiche e

sindacati,ma deve trovare una leale e sincera risposta unicamente in chi crede che la

scuola venga al primo posto,non solo a chiacchiere ma con i fatti. Un governo buono e

giusto si misura con le azioni che mette in atto per curare il bene pubblico, il benessere

di tutti e di ciascuno. L'istruzione e la formazione sono da considerarsi un bene prezioso ,

perché senza cultura , senza attenzione ai più deboli e alle future generazioni non esiste

civiltà, ma solo barbarie.

Roma, 18 dicembre 2021

Il Dirigente Scolastico
Prof. Antonio Volpe

(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art.3 D.lgs n.39/93)


